

2018年4月2日

報道関係各位

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社

青いモノを身につけて思いを伝えます  
4/2は「世界自閉症啓発デー」

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社(代表取締役社長:菊地 哲、本社:東京都千代田区、略称:CTC)は、国連が定めた自閉症をはじめとする発達障害への理解を深める「世界自閉症啓発デー」の趣旨に賛同し、本日、CTCグループの従業員を対象に青い色の入ったモノを身につける取り組みを実施しています。

CTCグループの企業理念は、「明日を変える IT の可能性に挑み、夢のある豊かな社会の実現に貢献する」ことです。夢のある豊かな社会は一人ひとりの多様性が尊重される社会でもあります。生活やビジネスのあらゆる場面に IT が浸透している今、よりよい IT サービスを提供していくために、多様性のある社会に積極的に関わっていきます。



■世界自閉症啓発デー公式サイト

<http://www.worldautismawarenessday.jp/htdocs/>

以上

<本件に関するお問い合わせ先>  
伊藤忠テクノソリューションズ株式会社  
広報部

TEL:03-6203-4100/E-mail:press@ctc-g.co.jp